

 - UE -

amLeague : Prépar-Vie s'intéresse aux actions qui offrent un rendement pérenne – 27/11/2014

Jean-François Tardiveau

Rédacteur en chef - NewsManagers

Invité sur Newsmanagers TV dans le cadre des "championnats" amLeague, Arnaud Laforge, directeur financier et membre du directoire de Prépar-Vie, a tout d'abord rappelé l'organisation de l'allocation d'actifs de sa société, filiale de la Bred. Affichant un encours de 6 milliards d'euros dont 5 milliards en fonds euros et le solde en unités de compte, Prépar-Vie, comme toutes les compagnies d'assurance soumises à une gestion actif-passif, consacre un poids prépondérant aux obligations. Quant aux actifs de diversification qui représentent environ 20 % de l'ensemble, ils sont essentiellement destinés à accroître la performance.

A titre d'exemple, au sein de l'actif général, en matière de diversification, 8 % de l'ensemble est consacré aux actions, 3 % à l'immobilier, 3 % de produits flexibles, 2 % de gestion alternative et 1 % au private equity. A la différence des obligations qui sont gérées en direct, les autres classes d'actifs sont investies exclusivement en OPCVM, a rappelé Arnaud Laforge.

Dans un second temps, en tant que membre du club amLeague, Arnaud Laforge est revenu sur la gestion quantitative qui ne peut représenter plus que 10 % de la poche diversification, en dépit de son bon comportement cette année. Certes, les résultats peuvent séduire, mais le responsable a rappelé que, pour sa part, en tant qu'assureur, les investissements qui ont ses préférences portent sur des actions de rendement. Un rendement le plus pérenne possible, a-t-il indiqué. « Ce sont les OPCVM investis sur les titres de cette nature ou qui tablent sur une croissance des rendements que nous recherchons, a relevé Arnaud Laforge. Pas de reproches à proprement à l'encontre de la gestion quantitative donc mais des opportunités plus importantes du côté des actifs de rendement, plus en phase de surcroît avec ses attentes en matière de produits financiers.

Enfin, le responsable a confirmé que le fonds eurocroissance ferait bien partie de la gamme de Prépar-Vie en 2015, En l'occurrence, pour la gestion, il s'agira d'un actif cantonné. Par rapport à l'actif général, le canton va comporter naturellement une part d'actifs risqués plus importante. Sans que son poids ait été d'ores et déjà définitivement arrêté. « Pour se démarquer de la performance des fonds en euro, l'idéal serait d'avoir le double d'actifs risqués», a néanmoins admis Arnaud Laforge.